

1. 広報ほくとについて	
【意見】	【回答】
<p>●今後にSDGsの取り組みを掲載する予定となっていることは非常に意義のあることと考えます。ここ最近の観光庁関係の講演や本年1月に山梨県立大学での講義は「持続可能な観光地経営」と所謂SDGs関連の講義での登壇が主となっております。特に大学生はSDGsに関しては意識が高いとともに、SDGsの開発した目標を達成するには、行政や企業だけではなく市民全体で取り組む必要があると考えています。SDGsは2020年から10年が取り組みの期間と謳われています。2030年の目標達成まで、市民自らが持続可能な社会を築き上げ、自分達の生活を守るためにも、SDGsの取り組みを連載して多くの市民に啓蒙していく必要があると考えています。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 SDGsについては市民の皆さんの意識が高まっており、アンケートでも「SDGsについて広報ほくとで取り上げてほしい」との意見もいただいております。そういった声を反映させるため、令和2年10月号から3カ月間、「つながるSDGs」というタイトルでシリーズを掲載し、令和3年9月号では3ページにわたる特集を掲載しました。どちらも多くの方にご好評いただきましたので、今後もさまざまな形でSDGsについて取り上げていきたいと思っています。</p>
<p>●内容が整理されているので見やすいです。 イベント情報も楽しみの一つです。利用しやすいと思います。</p> <p>●今まで通り継続で良いと思います。</p> <p>●北杜市は8町と広く、その土地ごとに色々な行事、名所など、市民が知らないこと、所がいっぱいあると思います。わかりやすく伝えていて、とても良いと思います。 先日の会議で食改推も、市民の方に知ってもらいたく「ほくと」を積極的に利用しようという意見が出ました。これからもよろしく願います。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 広報ほくとでは、市民皆さんに必要な情報をわかりやすくお伝えできるよう、紙面に工夫をしております。今後も多くの方に親しみを持っていただけるような広報紙を目指していきます。</p>

<p>●情報も豊富で構成も良く充実してきていると感じている。 個人的な考えですが、市内で発生する交通事故を少しでも減らす事ができるよう、市民からヒヤリハットを提供していただき、注意喚起ができるような特集を掲載し、事故撲滅を図るシリーズを掲載してはどうか。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 市内で数多く発生する交通事故、火災などについて、広報紙では必要に応じて啓発の記事を掲載しています。それぞれ関連する機関などと相談の上、広報紙の特集掲載などを検討していきます。</p>
<p>●市民に広く情報を提供して頂くことが、とても分かりやすい一方で、QRコードでの対応がありますが、高齢者には難しいと思いますので、この点を配慮してほしい。幅広い年代の方が見るので。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 広報紙は月1回の発行であり、ページ数にも限りがあることから、必要に応じてQRコードを活用させていただいております。市民の皆さんにとって有益な情報はできる限り文章で説明するようにしておりますが、どうしても紙面に掲載しきれない場合など、今後もQRコードを活用させていただくことになると思います。今後は、QRコードの使い方の説明を掲載するなど、多くの方に活用いただけるよう工夫してまいります。</p>
<p>●工夫した広報内容になっており良いと思います。 個人的には、他の市町村広報はわかりませんが、写真等が多いほうが、知っている人がいるかさがし、興味がわくし、親近感も出る。ただし、担当は大変なので、市民からの写真提供も良いと思う。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 これまでも、できる限り写真を掲載するよう心がけてきましたが、まだまだ紙面づくりにおける課題があります。今後さらにわかりやすく見やすい広報紙を目指して、写真などの掲載も工夫していきたいと思っております。</p>

2. 北杜市ホームページについて	
【意見】	【回答】
<p>●ICT関係の取り組みは市民の意見を反映し、Wi-Fi環境やLINEの活用など非常にレスポンスよく取り組んでいると評価致します。今後も住みやすい市を実現するために安全・安心や子育て情報をはじめとする教育関係の情報をリアルタイムに情報発信して頂けるよう取り組んでいただきたい。</p> <p>●本からスマホへとの時代、若者からシルバーまで楽しく見られ、今の北杜の様子がわかるホームページ。偏らないで、いろいろな面から発信していただくとありがたいです。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 今後も、迅速でわかりやすい情報発信に努めてまいります。</p>
<p>●Wi-Fiの整備ありがとうございました。 LINEのお知らせは、ありがたい。LINEから広報ほくとやほくとニュースに入ることができるので利用しやすくなりました。毎日楽しみに開いています。</p> <p>●週刊ほくとニュースの別媒体として、LINEを経由してスマホでニュースを見ることができたり動画を見ることができるのは、スマホユーザーにとっては非常にありがたいツールである。</p> <p>●北杜市のことが項目に分かれていて、わかりやすいと思います。自分が見たい事がわかるので。また、LINEで広報ほくとや週刊ほくとニュースの情報が何回でも見られることは良い。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 LINEを入口に、広報ほくとや週刊ほくとニュースを見てくださる方が増え、とても嬉しく思っております。</p>
<p>●自分は見たことがないのでわかりませんが、今まで通り続けて良いと思います。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。</p>
<p>●ホームページのWi-Fi、LINEを市民に知らせる。 年齢の高い人は、ホームページ、Wi-Fi、LINEは厳しい。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 年齢の高い方にもご利用いただけるよう、週刊ほくとニュースなどで使い方をご案内したいと思います。また、スマホ教室の開催も予定しております。</p>

3. 週刊ほくとニュースについて	
【意見】	【回答】
<p>●今後の取り組み方針は非常に良いと考えます。可能であれば、方針ごとに具体的な内容を会議にて説明並びに報告を頂けることを望みます。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 番組内容の方針は、次回検討委員会で具体的内容の説明および報告を行います。ご審議いただき、より具体的な方針を定めていきます。</p>
<p>●civic・pride(郷土愛)はSDGsの取り組みに欠かすことができない重要な項目であり、市民の役割と考えていますのでその考え方や放送の内容については議論が必要と考えています。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 SDGsは、番組でも取り上げていく予定です。どのような特集にするのか次回検討委員会で企画案を示したいと思います。</p>
<p>●放送回数もとりあえず2回に変更ですが、毎日放送していますし、LINEなどSNSで視聴できるようになったので、1回でも良いと思います。金額(費用)ではあまり変わりませんが。</p> <p>●放送時間について、日中はあまり見る人がいないかも・・・1日2回はいいと思います。</p> <p>●放送時間が19:30だけでなく22:30もあることは良い。</p> <p>●1500千円弱で週刊ほくとニュースが2回になったことはありがたい。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 より費用対効果の高い発信ができるよう、放送回数・放送時間については今後も検討していきたいと思います。YouTubeでの視聴の周知を強化するとともに、CATV視聴者へのアンケートを継続し、令和5年度の番組編成へ反映していきます。</p>
<p>●現時点でのほくとニュースは、見やすく、わかりやすい構成になっていると思う。</p> <p>●「朝食レシピ」はいつもとちがう目線の作り方で新鮮でした。</p> <p>●女性の方はよく見ていると思います。今後も継続してください。</p> <p>●紙面と違って映像での発信力が、見ている方にもわかりやすい。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。 現在の番組で評価をいただいている点を残しつつ、時間のなかで必要な情報をわかりやすく伝えられるよう努めていきます。 映像で伝えられる利点を活かして、週刊ほくとニュースならではの情報発信を行っていきます。</p>

<p>●短い時間の中に放送するのは大変でしょうけれど、市民の方々に知ってもらいたい事柄をどのようにわかりやすく伝えるか…</p> <p>●今、市民が何を求めているか、関心のある情報を発信していることが大切であるので続けてほしい。</p> <p>●時間制限の中でわかりやすい構成にするのは非常に難しいと思うが、市民に愛されるよう、更なる高みを目指して頑張してほしい。</p>	<p>ご意見、ありがとうございます。</p> <p>放送時間が短くなった分、情報の取捨選択や伝え方を工夫し、内容を充実させていきます。</p> <p>アンケートから番組で取り上げてほしい内容を調査するなど、市民のニーズに合った情報を届けられるよう取り組んでいきます。</p>
--	---